
Après une macération pelliculaire de plusieurs heures et une fermentation à basse
température, les cépages s’expriment dans une belle aromatique d’agrumes et de
fruits exotiques avec une finale ronde et rafraîchissante. 

After several hours of skin maceration and low temperature fermentation, the grape varieties
express themselves in a beautiful aromatic citrus fruit and exotic fruit with a round and
refreshing finish.

Ce vin est tonique, fruité, joyeux, avec des notes intenses d'agrumes et de pêche.
Frais et rond en bouche, il présente une belle longueur. Accords Parfaits avec
sushis, huîtres, fruits de mer, brochettes de gambas grillées. 

This wine is tonic, fruity, joyous, with intense citrus notes and peach. fresh and round on the
palate, it presents a lovely length. Pairing match: Sushi, Oysters, seafood, crab & shrimp
avocado, prawn cocktails.

Vin issu d’une exploitation labellisée HVE 3 ~ Haute Valeur Environnementale
valorisant des pratiques particulièrement respectueuses de l'environnement. En
outre, le packaging de la bouteille a été pensé afin de réduire son impact
environnemental : bouteille, carton et bouchon recyclables, étiquettes en papier
garanti FSC , colle des étiquettes sans solvant et capsule sans plastique. 

Wine from a HVE 3 ~ High Environmental Value certified winery that promotes
environmentally friendly practices. In addition, the packaging of the bottle has been designed
to reduce its environmental impact: recyclable bottle, carton and cap, FSC guaranteed paper
labels, adhesive labels without solvent and plastic-free capsule.

Le Banquet Gourmet
IGP Cotes de Gascogne

Colombard, Sauvignon, Ugni-blanc 
Encépagement

Conduite du vignoble et vinification / Wine Production

Note de dégustation/ Wine Tasting

Eco-Responsable/ Eco-Friendly

Maison Marlère - CS 11030 - 33081 Bordeaux - 0698021000
contact@marlere - www.marlere.com


